



## Communiqué

### **Interpellation de deux auteurs présumés de vols à l'arraché: appel aux victimes**

**A la suite de l'interpellation de deux individus suspectés de vols à l'arraché, la police municipale de Lausanne demande aux personnes qui auraient été victimes de ce type de vol de le signaler à la police. Les faits se seraient notamment déroulés dans la nuit du 11 au 12 mai 2024 au centre-ville ou près de la gare de Lausanne**

Dans le cadre d'une collaboration intercantonale, deux auteurs présumés de vols à l'arraché sur la voie publique de colliers en or et de montres de luxe ont été interpellés le 13 mai 2024 à Neuchâtel. Les intéressés, ressortissants marocains âgés de 15 et 18 ans, ont été actifs dans diverses villes de Suisse romande.

Dans la nuit du samedi 11 au dimanche 12 mai 2024, ils auraient agi à Lausanne, principalement dans l'hyper-centre, ainsi qu'à proximité de la gare. Les individus approchaient leurs victimes en prétextant une danse, une prise de judo ou un jeu de jambes pour les distraire, puis arracher leur bien. On ne peut pas exclure que d'autres vols aient été perpétrés dans d'autres villes du canton.

La Police Judiciaire municipale de Lausanne demande à toute personne ayant été victime d'un tel vol durant la nuit concernée de prendre immédiatement contact avec la police au numéro 021 315 15 15 pour signaler le cas.

Le Corps de police

#### **Renseignements:**

Cap Jean-Philippe Pittet, chef division communication, tél 021 315 33 55

Lausanne, le 16 mai 2024